

SOIRÉE
Nos étudiants ont du
TALENT 


MUSIQUE - SPORT - CRÉATION - ART - ENGAGEMENT ASSOCIATIF

Abdelhakim Artiba

Président

de l'Université Polytechnique Hauts-de-France

Dorothee Callens-Debavelaere

Vice-présidente réussite étudiante et vie étudiante

de l'Université Polytechnique Hauts-de-France

sont heureux de vous convier à la soirée

NOS ÉTUDIANTS ONT DU TALENT !

Mardi 16 avril 2024 à partir de 20 h

Espace culturel Les Nymphéas

Rue Henri Turlet, Aulnoy-lez-Valenciennes

Cérémonie suivie d'un cocktail dinatoire